

Le petit journal de



Juillet 2013



Chères Bucetonnes, chers Bucetons,

Dans ce nouvel édito, petit retour en arrière sur les événements qui ont ponctué les mois de mai et juin :

- Samedi 25 mai, mon équipe et moi-même avons eu le plaisir de fêter les « Mamans »,
 invitées à partager le pot de l'amitié et permettant ainsi à toutes et à tous de se retrouver et de passer un moment agréable.
- Samedi 8 juin, pour faire revivre une dernière fois la classe de Bucey qui a fermé ses portes à la rentrée des vacances de Pâques, Marie-Thérèse Deschamps, Réjane Milley et Nadine Chapon avaient convié anciens élèves et enseignants pour de joyeuses retrouvailles. Vous trouverez le compte-rendu de cette manifestation dans la rubrique « La vie du village » ciaprès.
- Dimanche 16 juin, le village a vécu à l'heure médiévale : les jeux médiévaux organisés par l'Association de Bucey en Othe ont attiré près de 500 personnes. Le succès de cette journée a été remporté grâce à l'action des nombreuses personnes bénévoles qui ont participé à son organisation tout au long de l'année mais aussi à ceux et celles qui ont aidé à la mise en place et à la tenue des stands. Un petit coup de chapeau « aux veilleurs de nuit » qui en ont assuré la garde en se relayant pendant 3 nuits ! Compte-rendu à lire également dans la rubrique « La vie du village ».
- **Dimanche 23 juin,** petite fête organisée par Marie-Thérèse Deschamps en l'honneur du départ de Anne, l'institutrice, et qui a réuni parents et élèves ainsi que toutes les personnes qui se sont impliquées bénévolement dans la vie de l'école. Le compte-rendu de cette manifestation paraîtra dans le prochain petit journal.

Après un printemps pluvieux qui rendait difficile l'entretien du village, accentué par l'absence de notre agent communal, la situation s'est améliorée dernièrement par un travail de tonte et de fleurissement organisé par la commune et aussi grâce à l'effort de chacun pour entretenir et embellir les parties situées devant sa propriété. Nous remercions toutes les personnes qui nous ont aidés dans cette tâche.

Rappelons qu'à la suite des pluies torrentielles causées par les orages, nous avons pu compter sur l'intervention de Pascal Toulouse pour remettre en état le chemin du Monument aux Morts et dégager la rue principale des gravats accumulés. Nous le remercions vivement pour son aide.

Pour répondre à la demande de lecteurs de ce petit journal, et pour une meilleure information, nous mettrons régulièrement en lumière l'activité d'une commission ou le travail d'une personne qui œuvre au sein du village. Dans cette parution nous vous présentons la Commission du CCAS (qui en fait partie ? et à quoi ça sert ?).

J'espère vous retrouver nombreux à l'occasion du week end festif des 12, 13 et 14 juillet. Je souhaite à toutes et à tous de bonnes vacances et je vous donne rendez-vous en septembre prochain pour un nouvel édito.

DISTINCTION

Le 15 juin dernier, une réception solennelle a eu lieu à la Préfecture en hommage aux pompiers disparus cette année dans l'exercice de leurs fonctions ainsi qu'à toutes celles et ceux qui risquent leur vie pour sauver celle des autres. Au cours de cette cérémonie, Pascal Toulouse a été promu Lieutenant. Nous le félicitons.

AU FIL DU TEMPS

Décès de Monsieur Roger Jollain le 29 mai 2013. Sincères condoléances à toute sa famille

Naissance de Chloé le 6 juin 2013 chez Monsieur Julien Wagner et Madame Aline David. Bienvenue à Chloé et félicitations aux heureux parents.

INFOS PRATIQUES

A compter du 1^{er} juillet, nouveaux horaires d'ouverture de la mairie pour le public :

Lundi de 8 h 30 à 18 h 00

Jeudi de 8 h 30 à 18 h 00

Samedi de 8 h 00 à 12 h 30 (en semaine impaire).

La secrétaire de mairie sera en congés du 15 au 18 juillet et du 3 au 18 août.

DATES A RETENIR

- Du 2 juillet au 31 août Visites commentées du Pays d'Othe

- 12, 13, 14 juillet Week end festif

- 15 septembre Journée du Patrimoine

MERCI de bien vouloir tailler les haies qui peuvent gêner la circulation des bus, camions et engins agricoles ainsi que le passage des piétons.

La vie du village

L'âme d'une école toujours bien vivante

Tout a commencé en décembre à l'annonce de la fermeture de la classe communale de Bucey. Trois dames. Réjane Delooz-Milley. Nadine Thomas-Chapon et Marie-thérèse Genneret-Deschamps, nostalgiques de leur enfance, ont pensé que l'événement ferait date et qu'il fallait parcourir les registres d'inscription des anciens élèves pour retrouver leurs adresses et les inviter à de belles retrouvailles. Bientôt Colette Douine-Petitbois, le quatrième maillon fort de cette préparation vint se greffer au noyau.

Ce samedi 8 juin, dès 14 h, une avalanche de gâteaux est arrivée, portée par tous ces anciens. C'était la fête au village!La cour de l'école bruissait à nouveau des bavardages et à entendre quelques-uns, il y avait eu beaucoup d'appréhension à revenir dans ces lieux.

L'émotion était forte, les embrassades chaleureuses. Certains ne s'étaient pas revus depuis 40 ans. Zuatre générations étaient présentes. Si des Bucetons de domiciliation n'avaient que quelques centaines de mètres à parcourir, d'autres Bucetons de cœur, n'avaient pas hésité à venir de Bretagne, d'Alsace, du Var, des Vosges, de Vendée et de Paris. Dans quelques familles, parents et enfants ont usé les mêmes bancs accrochés aux lourdes tables en bois de l'époque.

Mireille Drouot, 90 ans était la doyenne et Benjamin Thieulin, le plus jeune. Deux instituteurs étaient présents, Josiane Maréchal qui a exercé de septembre 1976 à 1984 et Vincent Thieulin de septembre 1984 à juin 1999.

L'exposition était composée de 17 photos datées d'avant 1976 et de 22 photos de 1976 à la rentrée de 1998. La récolte avait été fructueuse même s'il avait été impossible de retrouver toutes les années, chacun se retrouvant sur l'une d'entre elles.

Le silence revint dans la cour quand on fit tinter la cloche pour permettre à Réjane Delooz-Milley d'accueillir les invités pour un discours ému. Puis une photo du groupe fut prise par Patrick Schoeffer pour immortaliser le moment. Ensuite, des jeunes filles, elles aussi, anciennes élèves, ont assuré le service, représentantes du lien intergénérationnel.

Retrouvailles des anciens élèves de Bucey-en-Othe le samedi 8 juin 2013

L'école a reçu et reconnu tous les anciens élèves qui jouaient et apprenaient dans ses murs. 86 élèves étaient présents accompagnés de leurs conjoints, environ 160 personnes.

Si les choses pouvaient parler, ce serait, certainement, en vibrant de joie, que la cour, le préau et les tilleuls évoqueraient cette rencontre émouvante. Venus très nombreux, par cet après-midi ensoleillé, ils étaient heureux de se retrouver après des dizaines d'années avec tous leurs souvenirs. La joie et la bonne humeur qui régnaient ont récompensé tous ceux qui ont œuvré pendant des mois pour que ces retrouvailles soient parfaites.

Après avoir pris le temps de se retrouver, ils se sont tous regroupés pour la photo souvenir. L'exposition des photos de classe des années d'école passées, a permis de se reconnaître avec émotion. Autour du buffet, les conversations allaient bon train. Après un très bon après-midi, tous se sont quittés enchantés et ravis en pensant déjà, pour certains, à renouveler cet événement.

Merci à toutes les personnes qui nous ont aidées, monsieur le maire de Bucey, Pascal Desrousseaux, son équipe municipale, Agathe, notre secrétaire de mairie. Merci à Colette, Josiane et tous les hommes qui nous ont rejointes pour un grand coup de main lors des préparatifs. Merci aux quatre demoiselles qui ont assuré le service.

Merci encore à tous et qui sait peut-être à l'année prochaine!!!!!!

Réjane Nadine Marie-Thérèse



Le discours de Réjane



La doyenne Mireille DROUOT



Les plus jeunes



Une très ancienne famille VALENTI Huguette, Solange, Yolande



De nombreuses photos en exposition.





Josiane MARECHAL et Vincent THIEULIN

Les deux instituteurs présents

Les retrouvailles des anciens élèves de l'école

Trois filles du village, désireuses d'un retour vers l'enfance, ont consulté les registres à la recherche des noms et des adresses des anciens élèves.

La remontée dans le temps a commencé en septembre 1999.





Rejointes pour les préparatifs du grand jour par Josiane DELOOZ qui a souhaité accrocher des ballons et préparer des bouquets de fleurs avec Colette Douine.



Les hommes, n'ont pas manqué de mettre la main à la pâte.





Une avalanche de gâteaux est arrivée sur Bucey.



Des jeunes filles, elles aussi, anciennes élèves de l'école, Delphine et Félicia Prignot, Ophélie Gombert et Naïs Longin , ont assuré le service .



Notre secrétaire, Agathe, n 'a pas hésité à mettre la main à la pâte. Pardon! À la bouteille!

IIIe JEUX MEDIEVAUX

Dimanche 16 juin 2013, plus de 40 bénévoles venus de Bucey, d'Estissac, de Fontvannes enfin des environs et même de beaucoup plus loin se sont joints aux membres du bureau de l'Association d'Animation de Bucey-en-Othe pour faire de cette journée une superbe manifestation.

Après l'installation dés vendredi matin, une relève des services de nuit fut mise en place parmi les volontaires, pour veiller sur le site du vendredi soir jusqu'au lundi matin.

Le soleil tant attendu était là et nous avons tous eu bien chaud, notamment aux points de cuisson, sur les jeux situés en plein soleil, ou pour notre dame qui accueillait les visiteurs et pour notre dame qui proposait de gagner la tablette numérique.

L'entrée était d'un euro, ce qui permettait ensuite de s'exercer à tous nos stands de jeux et là on entendait partout des rires et des cris de joie. Pourtant point de jeux électroniques ou informatiques, on était dans la réalité du « chamboule tout », du « Colin Maillard », du « percé de ballons » avec une très belle épée en bois... soit 20 jeux si différents les uns des autres.

Le spectacle de chevaux et de poneys de Julie, à Bucey, réalisé par de jeunes cavalières si talentueuses, a fait la conquête des petits et des grands.

Des poneys mis à la disposition des plus petits les emmenaient, gratuitement, faire un tour jusqu'au bois.

32 personnes ont accepté de porter de magnifiques costumes, de rois, reines, tours, cavaliers ou pages pour prendre part à une partie d'échecs organisée sur le terrain de pétanque.

Robert Poisson n'a pas failli à notre fil conducteur et a poursuivi les aventures de Florence aux blanches mains qui comme dans l'histoire devait marier sa fille et trouver un chef pour ses armées, ce fut chose faite en fin de journée.

En effet, les papas ont relevé le défit et devant le public, dont leurs enfants, ils se sont prêtés aux différentes épreuves du bilboquet, du jonglage et du tournoi qui devaient révéler le champion.

Le jeune Benoît fut le grand vainqueur et nous tenons encore à le féliciter.

Les passeports tirés au sort ont confirmé le passage de plus de 500 personnes à pratiquement tous les stands et douze lots ont été attribués.

La tablette fut ensuite gagnée par Madame LAGNY Gisèle d'Estissac.

CE FUT UNE TRES BELLE JOURNEE! que nous renouvellerons. MERCI à tous les bénévoles, merci à nos partenaires et merci à tous les visiteurs et acteurs de ce dimanche.